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ПОДПИСЫВАЙСЯ!

Дорогие учителя, дети и родители!
1 сентября всегда испытываю особый трепет: именно в этот день чувству-

ешь, как летит время. В школьные классы и студенческие аудитории прихо-
дят новые учащиеся, в коридорах радостное возбуждение. 

Хочется пожелать всем им больших успехов. Ведь это от них зависит, 
каким будет наше Подмосковье через 10 – 20 лет. Мы хотим видеть 
нашу молодежь умной, целеустремленной, уважающей и себя, и сво-
их товарищей. И в этом – главная надежда на вас, дорогие мои 
учителя. Профессия учителя в нашей стране была, есть и, твердо 
верю, всегда будет одной из самых уважаемых и любимых в 
народе. 

И сегодня позвольте мне присоединить свой голос 
к дружному хору поздравлений педагогам, воспитате-
лям, наставникам: будьте здоровы, счастливы, благо-
получны. Желаю вам удачи во всех делах, исполне-
ния всех желаний!

Депутат Государственной Думы
Александр РОМАНОВИЧ

АВТОМОТОПРОБЕГ
СПРАВЕДЛИВЫХ
СТР. 3



Неудивительно, что 
достижениями института 
разговор не ограничился. 
Ученых живо интересует 
судьба своей организа-
ции в свете реформирова-
ния РАН правительством 
Медведева. Кто только не 
«оттоптался» и не «отпи-
арился» на вполне спра-
ведливой критике этого 
законопроекта, однако, 
критика – это лишь полде-
ла. Люди же спрашивали 
Александра Романовича 
о том, что он и его колле-
ги по фракции в Государ-
ственной Думе реально 
делают для того, чтобы 
не случилось очередной 
компанейщины в стиле 
«отнять и поделить». 

По итогам жаркого об-
щения Александр Рома-
нович ответил на наши 
вопросы.

- Александр Леонидо-
вич, чем грядущая рефор-
ма страшит ученое сооб-
щество? 

- Пообщавшись с теми 
людьми, кого эта реформа 
коснется непосредственно, 
я понял такую вещь: к со-
жалению, зачастую простой 
гражданин гораздо сильнее 

радеет за будущее страны, 
чем многочисленная армия 
чиновников, которым «лю-
бить Родину» положено, что 
называется, по должности. 
Всем понятно, что идея со-
брать Академию медицин-
ских наук, педагогическую и 
сельскохозяйственную Ака-
демии под эгидой единого 
федерального агентства с 
передачей ему полномочий 
по управлению имуществом 
преследует чисто захватни-
ческую цель. Разбойники 
с большой дороги решили 
отобрать у российской науки 
остатки советских активов 
в виде собственности, при-
чем, очевидно, что собствен-
ность эта будет банально 
распродана, а деньги пойдут 

не на финанси-
рование новых 
проектов, а 
осядут во впол-
не конкретных 
карманах.

Фракция эсе-
ров в Госдуме 
с самого нача-
ла выступила 
против этой 
грабительской 
реформы, и 
уже есть пер-
вые плоды это-
го противодей-
ствия. Сначала 
ведь правитель-
ство хотело все 
академии све-
сти в одну, а 
все ведомства 
и институты, 
которые были 
в этих акаде-
миях, передать 
агентству. И 
всем процессом 
должна была ру-
лить структура 
наподобие Ро-

соборонсервиса. Мы заняли 
принципиальную позицию, и 
нам удалось предотвратить 
расформирование академий. 
Все академии остаются госу-
дарственными бюджетными 
учреждениями, все их 
подразделения сохра-
няются, сохраняются ре-
гиональные отделения, 
которые также остают-
ся юрлицами, а как они 
будут дальше функцио-
нировать и какая будет 

форма – это бу-
дет определять 
устав РАН. Это 
маленькая, но 
победа. Главное 
– чиновникам 
не удалось ото-
брать госсоб-
ственность с на-
скока. Поэтому 
они пустили в 
ход массированную пропа-
ганду. Якобы, эта государ-
ственная собственность ис-
пользуется не по назначению, 
грубо говоря – для личного 
обогащения академиков. Не 
скрою, толика правды в этом 
есть. Однако, если имеют ме-
сто отдельные случаи, то это 
вовсе не означает, что нужно 
ломать всю систему. Да, ре-
формировать нужно, ломать 
– нет. 

- Что же предлагаете 
вы и думская фракция 
«Справедливой России»?

- Ничего сверхъесте-
ственного и революцион-
ного. Провести ревизию, 
определить ту собствен-
ность, что действительно 
не используется в научных 
целях, и вот именно ее пе-
рераспределить. Делать 
это надо постепенно, ос-
мотрительно, с оглядкой 
– уж точно не за месяц, 
как было задумано. Ведь 
авторы закона пришли в 
Государственную Думу в 
конце июня с уже готовым 
циркуляром: 19 июля всем 
руководителям академиче-
ских институтов прибыть в 
такое-то время по такому-то 
адресу для проведения кон-
сультаций! Понимаете, сам 
закон еще не принят даже в 
первом чтении, а циркуляр 
уже есть. То есть, они были 
уверены, что к середине 
июля все эти институты 
уже будут подчинены ново-
му ведомству. Положение 
спасло то, что директора не 
растерялись и обратились 
за помощью к депутатам. 
Что называется, накипело: 

их ведь государство «прес-
сует» не первый год. Тре-
буют, чтобы ученые зани-
мались фундаментальной 
наукой, но с прикладным 
выходом, что само по себе 
– идиотизм, простите за 
резкость. При этом ученые 
еще и сами должны зараба-
тывать! «У вас финансовые 
проблемы? – спрашивают 
научное сообщество. – Ну 
так это ваши проблемы». А 
фундаментальная наука и 
коммерция – вещи, друг с 
другом несовместимые. 

А тут еще этот закон, 
причем сварганенный на ко-
ленке. Не прописан, напри-
мер, механизм финансиро-
вания аспирантур. Или вот 
хотят перевести систему на 
грантовое обеспечение. Но 
скажите мне, зачем отдель-
ной группе исследователей 
или лаборатории, которая 
получила грант, вообще тог-
да нужен институт? Зачем 

грантополучателям играть 
роль его снабженцев? Одни 
вопросы без ответов. По-
добные реформы без пред-
варительной пилотной об-
катки просто опасны!

- Есть ли шансы сде-
лать реформу РАН более 
эффективной и действи-
тельно полезной для го-
сударства?

- Мы делаем для этого 
все возможное. Над этим 
работает наша фракция в 
Государственной Думе, нам 
помогают в академических 
кругах. Что немаловажно, 
мы нашли единомышленни-
ков в других партиях, даже 
в «Единой России», несмо-
тря на то, что единороссы в 
первом чтении проголосо-
вали за законопроект прак-
тически единогласно. Что 
ж, поздравляю своих коллег 
с тем, что они, наконец, про-
зрели. Лучше поздно, чем 
никогда. 

К ВАМ ЕДЕТ РОМАНОВИЧ

ТАКИЕ РЕФОРМЫ НАМ НЕ НУЖНЫ!
АЛЕКСАНДР РОМАНО-
ВИЧ ПОСЕТИЛ ВИДНОЕ, 
ГДЕ ПООБЩАЛСЯ 
С ГОРОЖАНАМИ 
И КОЛЛЕКТИВОМ ВСЕ-
РОССИЙСКОГО НАУЧНО-
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО 
ИНСТИТУТА КОНСЕРВ-
НОЙ И ОВОЩЕСУШИЛЬ-
НОЙ ПРОМЫШЛЕН-
НОСТИ – ФЛАГМАНА 
ОТРАСЛИ, ЧЕЙ ОПЫТ И 
НАРАБОТКИ С УСПЕХОМ 
ПРИМЕНЯЮТСЯ 
В РОССИИ И 
ЗА РУБЕЖОМ. 
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ФРАКЦИЯ ЭСЕРОВ В ГОСДУМЕ С САМОГО НАЧАЛА ВЫСТУПИЛА 
ПРОТИВ ГРАБИТЕЛЬСКОЙ РЕФОРМЫ АКАДЕМИИ НАУК, И УЖЕ 

ЕСТЬ ПЕРВЫЕ ПЛОДЫ ЭТОГО ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ. 

СНАЧАЛА ПРАВИТЕЛЬСТВО ХОТЕЛО ВСЕ АКАДЕМИИ 
СВЕСТИ В ОДНУ, А ВСЕ ВЕДОМСТВА И ИНСТИТУТЫ, 

КОТОРЫЕ БЫЛИ В ЭТИХ АКАДЕМИЯХ, 
ПЕРЕДАТЬ НЕКОЕМУ АГЕНТСТВУ НАПОДОБИЕ 

РОСОБОРОНСЕРВИСА

Сотрудники института предложили Александру 
Романовичу вместе создать в Московской обла-
сти ассоциацию продовольственной безопасно-
сти, чтобы исключить продажу продовольствен-
ного фальсификата, а также препятствовать 
поставкам генно-модифицированных продуктов 
в учреждения дошкольного и школьного образо-
вания. Романович обещал содействие.

Взгляды Александра Романовича и директора ГНУ ВНИИКОП 
Андрея Петрова на вопросы сохранения и развития науки 
Подмосковья совпадают. 

ФУНДАМЕНТАЛЬНАЯ НАУКА 
И КОММЕРЦИЯ – ВЕЩИ ДРУГ С 
ДРУГОМ НЕСОВМЕСТИМЫЕ!
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Александр Романович принимает деятельное 
участие в муниципальных избирательных кам-
паниях, которые идут параллельно с борьбой за 
пост Губернатора Подмосковья. И поводов для 
вмешательства регионального лидера партии 
предостаточно. Презрение местных «царьков» из 
администраций и избиркомов к законам страны 
и правам ее граждан достигло небывалого мас-
штаба.

23 августа Московский областной суд оставил 
в силе весьма спорное решение Люберецкого го-
родского суда, принявшего сторону территори-
альной избирательной комиссии, не пожелавшей 
зарегистрировать Сергея Быкова, члена Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, в качестве кандидата 
на главу городского поселения Красково Любе-
рецкого района. 

Оказалось, кандидат Быков – не единственная 
жертва «административной метлы» в Люберец-
ком районе. В поселке с населением всего 20 ты-
сяч человек о желании баллотироваться на пост 
главы заявил 21 кандидат. Эксперты связывают 
такое большое количество претендентов с массо-
вым недовольством жителей, уставших от прене-
брежительного отношения властей.

Но кандидатов-выразителей этого недоволь-
ства живо «укоротили». На сегодня претенден-
тов осталось всего шесть из двадцати одного 
– остальных не допустили к участию в предвы-
борной гонке под разными предлогами. А в слу-
чае с Быковым эти предлоги выглядели просто 
фантастически.

Вначале зампредседателя ТИК Люберец-
кого района Евгений Каленбет засомневался 
в подлинности паспорта Быкова. Развеять его 
сомнения должно было официальное разъясне-
ние Федеральной миграционной службы России. 
Не помогло. Затем Каленбет засомневался в 
подлинности подписи на партийных документах 
секретаря регионального отделения партии, за-
веренной руководителем подмосковной СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, депутатом Государственной 
Думы Александром Романовичем. Федеральному 
депутату пришлось обращаться к клерку район-
ного масштаба с письмом и убеждать, что доку-
менты подлинные, а подпись настоящая...

Но клерка Каленбета продолжали мучить со-
мнения. На этот раз в правильности указанного 
места жительства и гражданстве Быкова. «Тиков-
цы» пожелали увидеть бумагу, удостоверяющую, 
что кандидат НЕ является иностранным агентом.

Выглядит смешно. Но жителям Красково не до 
смеха. Они возмущены. Ведь результатом столь 
неуклюжих манипуляций администрации Любе-
рецкого района, движимой понятными всем «при-
водными ремнями», стал отказ в регистрации се-
рьезного оппозиционного кандидата. Районные 
чиновники уже решили за жителей Красково – за 
Быкова им не голосовать.

21 августа Московский областной суд не стал 
рассматривать дело из-за халатности судьи Любе-
рецкого горсуда Сорокиной, забывшей поставить 
подпись на своём же решении. А вот 23 августа 
Мособлсуд поставил жирную точку в этом сомни-
тельном деле. Быкову отказано в регистрации. 

ФОТОРЕПОРТАЖ
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ЛАБИРИНТ 
ЛЮБЕРЕЦКОГО 
ПРАВОСУДИЯ

Участники пробега на мо-
тоциклах и ретроавтомобилях, 
среди которых были «Волги», 
«Москвичи» и «Победы», со-
брались на  обзорной площадке 
Воробьевых гор. 

Председатель Совета реги-
онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Московской области, депутат 
Госдумы, кандидат в Губер-
наторы Подмосковья Алек-
сандр Романович – заядлый 

любитель мототранспорта. 
Неудивительно, что на сво-
ем «харлее» он возглавил ко-
лонну мотоциклистов. Перед 
стартом Романович отметил: 
«У нашей страны есть флаг, 
есть гимн. Так давайте сдела-
ем справедливость еще одним 
символом России!».

На открытии мероприятия с 
приветственным словом высту-
пили лидер Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 

фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Государственной 
Думе Сергей Миронов, пред-
седатель Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ и заместитель 
председателя Госдумы Николай 
Левичев.

Колонна справороссов под 
российскими флагами проеха-
ла по улице Косыгина, Береж-
ковской набережной и сделала 
полный «круг почета» по Садо-
вому кольцу.

22 АВГУСТА В ЦЕНТРЕ МОСКВЫ СОСТОЯЛСЯ 
АВТОМОТОПРОБЕГ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ДНЮ 
ГОСУДАРСТВЕННОГО ФЛАГА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ. 

СДЕЛАЕМ СДЕЛАЕМ 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ СПРАВЕДЛИВОСТЬ 
СИМВОЛОМ СИМВОЛОМ 
РОССИИ!РОССИИ!

АДМИНРЕСУРС 
В ДЕЙСТВИИ: 

В ЛЮБЕРЕЦКОМ 
РАЙОНЕ ОСТАЛОСЬ 

6 КАНДИДАТОВ ИЗ 21.

РАЙОННЫЕ 
ЧИНОВНИКИ УЖЕ 

РЕШИЛИ ЗА ЖИТЕЛЕЙ 
КРАСКОВО – ЗА БЫКОВА 

ИМ НЕ ГОЛОСОВАТЬ.



БЮДЖЕТ ПОДМОСКОВЬЯ –
БЮДЖЕТ

СЕГОДНЯ ВСЕ ДЕНЬГИ КОНЦЕНТРИРУЮТСЯ В 
ОБЛАСТНОМ БЮДЖЕТЕ, ОТТУДА ЖЕ И РАЗДАЮТСЯ. ЭТО 
НЕСПРАВЕДЛИВО, ПОТОМУ ЧТО ИЗ КАБИНЕТА МИНИСТРА 
ФИНАНСОВ НЕ ВИДНО, КАКОЙ РАЙОН (ГОРОД, СЕЛО) 
И В ЧЕМ НУЖДАЕТСЯ В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ. 
ДЛЯ ТОГО ЧТОБЫ ЧИНОВНИКИ, СИДЯЩИЕ ДАЛЕКО В 
МОСКВЕ, НЕ ТРАТИЛИ ДЕНЬГИ НА СТАДИОН ТАМ, ГДЕ НА 
ДЕЛЕ НУЖНА НОРМАЛЬНАЯ ДОРОГА, Я РАСПРЕДЕЛЮ 
БЮДЖЕТ НА МЕСТА, В МУНИЦИПАЛИТЕТЫ. ИМЕННО ОНИ 
ОТВЕЧАЮТ ЗА ОРГАНИЗАЦИЮ БЫТА В ГОРОДАХ И ПОСЕЛКАХ. 
МУНИЦИПАЛИТЕТЫ БЛИЖЕ К ЛЮДЯМ, ОНИ ЗНАЮТ, ЧТО 
И КАК НАДО ДЕЛАТЬ. ПОЭТОМУ МЕСТНЫМ ВЛАСТЯМ Я 
ДАМ БОЛЬШЕ БЮДЖЕТНЫХ ПОЛНОМОЧИЙ И РЕСУРСОВ, А 
ЖИТЕЛЯМ – БОЛЬШЕ ВОЗМОЖНОСТЕЙ КОНТРОЛИРОВАТЬ 
ЧИНОВНИКОВ. ОБЛАСТНОМУ ЖЕ ПРАВИТЕЛЬСТВУ Я 
ОСТАВЛЮ ТОЛЬКО КООРДИНИРУЮЩИЕ ФУНКЦИИ И ОТБЕРУ 
РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНЫЕ». 

4

БЮДЖЕТ

СЕГОДНЯ В
ОБЛАСТНО
НЕСПРАВЕД
ФИНАНСОВ
И В ЧЕМ НУ
ДЛЯ ТОГО 
МОСКВЕ, Н
ДЕЛЕ НУЖ
БЮДЖЕТ Н
ОТВЕЧАЮТ
МУНИЦИПА
И КАК НАД
ДАМ БОЛЬ
ЖИТЕЛЯМ 
ЧИНОВНИК
ОСТАВЛЮ Т
РАСПРЕДЕЛ
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«

ИЗ ПРОГРАММЫ АЛЕКСАНДРА РОМАНОВИЧА: 
ПРОБЛЕМА РЕШЕНИЕ

Доля неэффективных расходов в общем объеме расходов 
областного бюджета выросла более чем на 12%. Область 

лидирует по бюджетным расходам на власть (в расчете на 
одного жителя)

Передать в муниципальные бюджеты налоговые отчисления 
на общую сумму 20 млрд рублей: 3% налога на прибыль 

организаций, 5% налога на имущество организаций, 
полностью налог на упрощенную систему налогообложения 

и весь транспортный налог

В Подмосковье только четверть дорог соответствует 
нормативам. В 2012 году в ДТП в области погибли 1,5 тысячи 
человек, более 10 тысяч получили тяжелые травмы. Жители 

Подмосковья проводят в пробках в среднем 3 часа в день

Построить минимум 2000 км дорог, отремонтировать 
и реконструировать 9000 км. Развитие инфраструктуры 

стимулирует развитие общественного транспорта, что создаст 
новые рабочие места не только в дорожном строительстве, 

но и на малых и средних частных предприятиях. Расширятся 
возможности ведения семейного бизнеса

За последние годы очередь в детские сады Подмосковья 
выросла в 12 раз – сегодня в ней около 49 тысяч малышей

Строить по 150-200 детсадов в год. Назначить кризисного 
менеджера, отвечающего за этот участок работы. Инвесторам, 

строящим детсады и школы, давать серьезные льготы
700 тыс. га частной пашни простаивают. 240 тысяч гектаров 

принадлежат пяти владельцам, ни один из них 
не занимается сельским хозяйством

Провести ревизию земельных участков области и выяснить, 
используются ли они по назначению. Кратно увеличить штрафы 

за ненадлежащее использование земли

Жители области платят за услуги ЖКХ 14,5% семейного 
бюджета. Это больше, чем в среднем по России

Запретить российским сырьевым и инфраструктурным 
монополистам выводить деньги в офшоры. Это позволит 

еще 3 – 5 лет не повышать тарифы на газ, 
воду и электричество

В области сосредоточено более 20% всех туристических 
ресурсов страны, однако отрасль в упадке

Исторически реконструировать малые города, создать как 
минимум 10 новых туристических маршрутов. 

Построить в Подмосковье высокодоходный национальный 
парк развлечений

А КАК СЕГОДНЯ РЕШАЮТ БЮДЖЕТНЫЕ ПРОБЛЕМЫ?
ЗА ОШИБКИ УПРАВЛЕНИЯ ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПРИДЕТСЯ РАСПЛАЧИВАТЬСЯ ВСЕЙ СТРАНЕ

Как сообщают РИА Новости, региональное правительство собирается  брать кредит из федерального бюджета в объеме 10 миллиардов рублей. 
Этих денег хватит «для частичного покрытия дефицита бюджета Московской области», говорится в пояснительной записке к проекту постановления. 

Как планируется покрывать остатки дефицита, не сообщается. Возвращать кредит Подмосковье будет в течение трех лет. 
На сегодняшний день госдолг региона составляет 17% от доходов бюджета.
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Одни работают и наполняют бюджет

Другие его тратят

«Что вы делаете?»

Я из администрации.  
Мне аппарат кормить надо! 

СТОП!

ХВАТИТ КОРМИТЬ БЮРОКРАТОВ!

1

2

3

4

5
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ХВАТИТ КОРМИТЬ 
БЮРОКРАТОВ!
Расходы на чиновников в Московской 
области составляют 18 миллиардов рублей
С каждым годом населению и бизнесу 
становится все труднее их прокормить.

КУДА УХОДЯТ БЮДЖЕТНЫЕ МИЛЛИАРДЫ

Это управление привело к 
тому, что планируемый област-
ным Минфином верхний предел 
объема госдолга МО превысит 
в конце года 100 миллиардов 
рублей. Мы лидируем по долго-
вым обязательствам и по расхо-
дам бюджета на содержание ар-
мии чиновников, зато отстаем 
от соседей по эффективности 
бюджетных расходов на разви-
тие области. Причем, недавние 
кадровые перестановки в об-
ластном руководстве показали, 
что новое начальство и не со-
бирается менять ситуацию. Для 
иллюстрации достаточно взгля-
нуть на текущий бюджет: на что 
тратятся миллиарды, и в каких 
сферах жителям Подмосковья 
придется затягивать пояса.

Только на общее содержание 
аппарата первого лица в бюдже-
те заложено почти 300 миллио-
нов рублей. Впрочем, своих тут 
тоже не обижают. Их зарплата по 
ряду вакансий превышает даже 
московские показатели и дохо-
дит в среднем до 66 тысяч рублей 
в месяц. И это без чиновничьих 
надбавок. К слову, армия этих 
подмосковных «белых воротнич-
ков» – одна из самых многочис-
ленных в стране, по количеству 
«штыков» она уступает только 
столичной.

Что же эта армия предлагает 
нам для вывода региона из соци-
ального и экономического кризи-
са? Согласно официальным дан-
ным, по сравнению с прошлым 
годом были урезаны расходы 

на развитие экономики в общей 
сложности на 3 миллиарда рублей. 
На сельское хозяйство в этом году 
было решено потратить на 1,5 мил-
лиарда меньше, чем в 2012-м, зато 
содержание и обеспечение дея-
тельности аппарата Минсельхоза и 
продовольствия Московской обла-
сти обошлось на 50 миллионов ру-
блей дороже, чем год назад. Смета 
Московской областной Думы – 1,5 
млрд. руб. в год – именно за такую 
сумму голосовали депутаты «Еди-
ной России».

Дорожное хозяйство «потеря-
ло» за год около 3,5 миллиардов, 
а здравоохранения и того больше 
– 12,5 миллиардов рублей. Поч-
ти 168 миллионов недополучила 
бюджетная строчка «Социальное 
обеспечение населения», а на 
физическую культуру и спорт вы-
делили на 800 миллионов мень-
ше, чем в 2012 году. Культура 
«обеднела» на миллиард рублей. 
Что интересно, почти 50 милли-
онов добавили областным сред-
ствам массовой информации, 
наверняка для того, чтобы они до-

ходчивее рассказывали населе-
нию об «ударных достижениях» в 
деле повышения качества жизни 
в Подмосковье. 

Власть урезает расходы на 
самое необходимое, будто в ре-
гионе – экономический рост. На 
деле же область находится на 
16-м месте по уровню доходов 
консолидированного бюджета 
на человека и на 36-м – по уров-
ню долговой нагрузки, а уж по 
доле прибыльных предприятий 
наша область отстает не только 
от Москвы, но и от Татарстана с 
Башкирией.

И, кстати, на разработку «Про-
екта стратегии социально-эконо-
мического развития Московской 
области» правительство нынче 
выделило 4 миллиона рублей. 
Выходит, что финансовое обе-
спечение принципиально важных 
сфер нашей жизни урезается, в 
то время как даже и проекта по 
улучшению ситуации не суще-
ствует в природе. Вот он, стиль 
руководства «Единой России» за 
последние 12 лет…

«ПОДДЕРЖИВАЮ ИНИЦИАТИВУ 
РОМАНОВИЧА О ПЕРЕДАЧЕ ЗНАЧИТЕЛЬНОЙ 
ЧАСТИ ОБЛАСТНОГО БЮДЖЕТА НА МЕСТА»

КАК ТОЛЬКО НЕ НАЗЫВАЮТ МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТЬ: И ЧЕМПИОНОМ ПО ДОЛГАМ И КОРРУПЦИИ, И 
КРИМИНАЛЬНЫМ ЗАПОВЕДНИКОМ, И ПРОСТО «КОРПОРАЦИЕЙ ПОДМОСКОВЬЕ». ЖИТЕЛЯМ ОБЛАСТИ 

ВСЕ  ЭТО, КОНЕЧНО, СЛЫШАТЬ НЕПРИЯТНО, НО ТАКОВЫ УЖ ПОСЛЕДСТВИЯ МНОГОЛЕТНЕГО И 
БЕЗОТВЕТСТВЕННОГО УПРАВЛЕНИЯ НЕКОГДА БОГАТЕЙШИМ РЕГИОНОМ. 

ГОЛОС НАРОДА

ЛЮДМИЛА 
БЕЛЫШЕВА 
житель г. Луховицы, 
заместитель 
председателя Совета 
депутатов городского 
поселения Луховицы

Мне всегда импонировали предложения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, а Александра Романовича я давно считала хорошим 
лидером – и на посту руководителя подмосковного отделения 
партии, и по работе в Думе. Очень надеюсь, что ему все-таки 
удастся реализовать свои способности в качестве нового гу-
бернатора. Его инициативу по децентрализации управления и 
передаче значительной части областного бюджета на места, 
поближе к реальным проблемам, поддерживаю двумя руками. 

300 
млн руб.

66
тыс. руб.
в месяц

1,5 
млрд руб.

800 
млн руб.

Расходы на содержание 
аппарата первого лица в год

Зарплата чиновника 
в областной администрации

На эту сумму «урезали» 
расходы на сельское хозяйство 

в 2013 году

Сэкономят на развитии спорта 
в Московской области 

в 2013 году

18 МЛРД РУБ.
В ГОД НАМ ОБХОДИТСЯ 

СОДЕРЖАНИЕ ЧИНОВНИКОВ 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

НА ЧТО ТРАТИМ ЗА СЧЕТ ЧЕГО ЭКОНОМИМ
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Почти 10 лет рождае-
мость в России неуклонно 
шла на спад, зато очереди на 
место в детском саду росли 
в геометрической прогрес-
сии. Сегодня возможность 
водить ребенка в дошколь-
ное учреждение получить 
не легче, чем бесплатную 
путевку в санаторий. Почти 
50 тысяч малышей в Подмо-
сковье терпеливо ждут, ког-
да же на них обратят внима-
ние власти, а их родители не 
первый год безрезультатно 
обивают пороги. 

Чиновники в который раз 
решают проблему легким рос-
черком пера. На бумаге за 
один год в Подмосковье долж-
но появиться, как минимум, 85 
новых детсадов, а на деле – 
в 2011 году – 8 и 2012-м – 12. 
Разумеется, по чиновничьей 
версии, виноваты недисци-
плинированные застройщики. 
Строгие же управленцы ак-
тивно занимаются их мораль-
ным воспитанием.

Пусть не результативно, 
зато показательно – под та-
ким девизом действующая 
власть всеми силами имити-
рует бурную деятельность. 
Всего несколько дней назад, 
вопреки многочисленным про-
тестам и личным обращениям 

жителей, на многомесячную 
реконструкцию был закрыт 
единственный детский сад в 
селе Марфино Мытищинского 
района. Решение Министер-
ства образования вступило в 
силу без долгих споров. Пусть 
пока малыши ходят в 
другой садик – в по-
селке Федоскино за 
15 километров. Он 
переполнен, да еще и 
с начальной школой 
совмещен? Ничего 
страшного, в тесноте 
да не в обиде!

Эта пословица 
оказалась по-свое-
му актуальна и для 
деревни Ложки Сол-
нечногорского рай-
она. Только здесь с 
детским садом №24 
много лет благополуч-
но соседствовал мест-
ный подполковник с 
семьей. Даже полу-
ченная трехкомнатная 
квартира в ближнем 
Подмосковье – городе 
Балашихе – не стала для него 
поводом освободить 43 ква-
драта полезной площади. Раз 
территория детсада раньше 
принадлежала Министерству 
обороны, которое законно 
заселило туда своего служа-
щего, то «все лучшее» детям 
здесь не достанется – и без 
дополнительной группы про-
живут. На этот раз родителям 
удалось добиться справедли-
вости при помощи прокурату-
ры, но это скорее исключение, 
чем правило.

Чаще бывает наоборот: 
детские сады закрывают 
под благовидным предлогом 

аварийного состояния или 
несоответствия санитарным 
нормам для того, чтобы пе-
редать помещение и землю 
арендатору более выгодно-
му, чем беззащитные «цветы 
жизни». 

Для комплексного ре-
шения проблемы нужны ра-
дикальные и решительные 
меры. Кандидат в Губерна-
торы Московской области 
Романович убежден, что 
все гениальное не только 
просто, но и прозрачно. 
Если на строительство не 
хватает средств, в бюдже-
те есть как минимум одна 
строчка весомых и неоправ-
данных затрат – расходы 
на чиновников. Сокращение 
административных аппаратов 
и избыточной роскоши их со-
держания позволит сэконо-
мить до 9 миллиардов рублей 

в год и направить эти деньги 
на строительство дополни-
тельных детских садов. 

В таких условиях реально 
поднять планку до 150 – 200 
новых объектов в год, и эти 
цифры не останутся голослов-

ными обещаниями и 
галочками на бумаге. 

Помимо строи-
тельства типовых 
проектов детской ин-
фраструктуры, Алек-
сандр Романович вы-
ступает за поддержку 
субсидиями новых 
проектов детского до-
суга и образования: 
небольшие семей-
ные садики и част-
ные центры детского 
развития уже успели 
показать положи-
тельные результаты в 
странах Западной Ев-
ропы. Это опыт, кото-
рый был бы полезен 
и для разнородного 
населения Подмоско-
вья, и для других ре-

гионов. По-семейному теплая 
и внимательная атмосфера в 
небольших детских группах, 
большой выбор занятий по 
интересам, индивидуальный 
подход к каждому малы-
шу – в таких благоприятных 
условиях формируются са-
модостаточные, разносто-
ронне развитые личности, и 
это должно быть по карману 
не только семьям с высоким 
уровнем доходов. Ведь имен-
но такой процесс обучения 
действительно заинтересует 
ребенка и именно такое дет-
ство можно назвать по-насто-
ящему счастливым.

ПРИВИЛЕГИИ ВЗРОСЛЫХ ИЛИ СЧАСТЬЕ ДЕТЕЙ?

МНЕНИЕ ЭКСПЕРТА

БЛАГОПОЛУЧИЕ СТРАНЫ ОПРЕДЕЛЯЕТСЯ НЕ 
ОБЪЕМАМИ ВЛИВАНИЙ В ЧЕМПИОНАТ МИРА 
ПО ФУТБОЛУ И НЕ КЛАССОМ ЧИНОВНИЧЬИХ 
ЛИМУЗИНОВ, А ТЕМ, КАК ЖИВЕТСЯ В ЭТОЙ 
СТРАНЕ СТАРИКАМ И ДЕТЯМ. 

ЧИНОВНИКИ В КОТОРЫЙ РАЗ «РЕШАЮТ 
ПРОБЛЕМУ» ЛЕГКИМ РОСЧЕРКОМ ПЕРА. 

НА БУМАГЕ ЗА ОДИН ГОД 
В ПОДМОСКОВЬЕ ДОЛЖНО 

ПОЯВИТЬСЯ, 

КАК МИНИМУМ, 
85 НОВЫХ 
ДЕТСАДОВ.

А ЧТО ЖЕ НА ДЕЛЕ?

В 2011 ГОДУ – 8,
А В 2012-М – 12!

не могут попасть 
в детские сады 
Подмосковья

50 ТЫСЯЧ
ДЕТЕЙ

ГОЛОС НАРОДА

НАТАЛЬЯ 
КОНЬШИНА
Депутат Совета депута-
тов городского округа 
Домодедово, член посто-
янной комиссии 
по бюджету, налогам 
и финансам

Александр Романович –  
очень дельный политик 
и, по-моему, приятный 
человек. Уже тот факт, 
что Александр Леони-
дович – глава большого 
многодетного семейства, 
у меня вызывает ува-
жение. Ему важно, какое 
Подмосковье он оставит 
своим и нашим детям.

Феномен переполненно-
сти детских садов при низкой 
рождаемости, к сожалению, 
имеет еще одно простое объ-
яснение: нехватку местного 
населения с лихвой воспол-
няют дети приезжих, у кото-
рых зачастую в семье не один 
ребенок, а два, три и больше. 
Парадоксально, но людям с 
временной регистрацией за 
деньги проще устроить свое-
го ребенка в детский сад, чем 
коренным жителям, которые 
пытаются делать все по за-
кону. Никто не контролирует 
взяточничество и злоупотре-
бление заведующих своими 
полномочиями. Наоборот, эта 
негласная схема процветает в 
большинстве детских садов.

Усугубляет положение еще 
одна проблема – непроду-
манная застройка. Во многих 
новых жилых районах на це-
лый комплекс высотных мно-
гоэтажек не предусмотрено 
новых детских садов. О том, 
чтобы обязать застройщиков 
возводить объекты социаль-
ной инфраструктуры, власти 
задумались только сейчас. 
А сколько домов уже сдано в 
эксплуатацию и сколько семей 
уже пострадали от хаотичной 
застройки? Сейчас у них нет 
иного выхода, кроме как все-
ми правдами и неправдами 
искать способы прикрепиться 

к существующим и без того 
переполненным садикам.

Но даже если это новше-
ство вступит в силу, и в ка-
ждом новом микрорайоне 
будет предусмотрено строи-
тельство и школы, и детского 
сада, работать в этой сфере 
желающих сегодня найдется 
немного. К сожалению, зар-
платы педагогов и медицин-
ского персонала по-преж-
нему оставляют желать 
лучшего, а в переполненных 
группах работать и самому 
воспитателю намного труд-
нее, и детям не хватает полно-
ценного внимания и контроля.

В сложившейся ситуации я 
всецело поддерживаю идею 
Александра Романовича о 
том, чтобы субсидировать 
небольшие частные детские 
сады и центры детского раз-
вития. Моя мама несколько 

лет работала заве-
дующей в детском 
саду, который рас-
полагался прямо на 
первом этаже жи-
лого дома. Рядом 
находилась ого-
роженная детская 
площадка. Роди-
телям было очень 
удобно с утра отво-
дить ребятишек на 
занятия, а вечером 
они могли спокойно 

наблюдать из окна, чем занят 
их малыш на прогулке. 

Маленькие группы, рас-
пространенные в частных 
садиках, – это гарантия того, 
что малыш не останется без 
присмотра воспитателя и 
с пользой проведет время. 
Я считаю, что это самая луч-
шая и удобная форма обуче-
ния детей дошкольного воз-
раста. Хотя я бы хотела, чтобы 
это нововведение коснулось 
не только детских садов, но и 
начального и среднего обра-
зования, потому как в клас-
сах, где как минимум 30 чело-
век, далеко не все дети могут 
чувствовать себя комфортно 
и, ни на что не отвлекаясь, по-
лучать знания. 

По своему горькому опыту 
знаю, что в группе продлен-
ного дня, школьников часто 
собирают по три класса в 

одном кабинете. Как в душ-
ном помещении, где даже 
не хватает посадочных мест, 
дети могут внимательно слу-
шать преподавателя и сосре-
доточиться на теме урока?

Разумеется, такие суще-
ственные изменения нужда-
ются в финансировании. 
И здесь Александр Романо-
вич выдвигает правильную 
идею. Как и он, я считаю, что 
в областном аппарате слиш-
ком много людей, которые 
дублируют функции местных 
администраций. Кроме того, 
необходимо пересмотреть 
и уменьшить привилегии, 
созданные для чиновников 
– к примеру, автомобили 
премиум-класса и баснос-
ловные пенсии за выслугу 
всего в несколько лет. 

Я искренне верю, что 
предложения Александра Ро-
мановича удастся воплотить 
в жизнь. Мне нравится его 
трезвый взгляд на существу-
ющие проблемы, ясность ума 
и адекватность озвученных 
идей. Романович – человек 
дела, как и подобает поли-
тику, который не боится не-
сти ответственность за свои 
решения и поступки. Его 
инициативы обязательно най-
дут поддержку у всех здраво-
мыслящих и небезразличных 
жителей Подмосковья.

ГАЛИНА
ШНАЙДЕР
руководитель 
общественного 
движения 
«Московские 
родители»

«ПОДДЕРЖИВАЮ ИДЕЮ АЛЕКСАНДРА РОМАНОВИЧА 
О ТОМ, ЧТОБЫ СУБСИДИРОВАТЬ НЕБОЛЬШИЕ ЧАСТНЫЕ 
ДЕТСКИЕ САДЫ И ЦЕНТРЫ ДЕТСКОГО РАЗВИТИЯ»
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РОМАНОВИЧ 
И ЕГО КОМАНДА

Я не буду сразу называть имена 
и хвастать уже готовой отстроен-
ной системой управления. «Тене-
вого правительства» у меня нет. 
Скажу лишь, что за мной стоит 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, фракция в Мособлдуме и, в 
особенности, наша подмосковная 
организация – она очень сильная 
и многочисленная. Конечно, в пер-
вую очередь я буду использовать 
потенциал партии и ее профес-
сионалов, в том числе и наших 
депутатов Госдумы. Так, вице-гу-
бернатором по безопасности 
станет моя коллега по Госдуме, 
генерал-майор МВД Татьяна Мо-
скалькова, вице-губернатором 
по ЖКХ – Галина Хованская, 
транспортом займется Михаил 
Брячак. Да и многие муници-
пальные руководители и депу-
таты также созрели для того, 
чтобы перейти на областной 
уровень.

В случае избрания губернато-
ром, я сделаю паузу, формаль-

но проведу отставку кабмина, и 
начну принимать дела. При этом 
я буду обращаться не к чиновни-
кам, а к профессиональным со-
обществам. Когда ситуация будет 
более или менее понятна, я решу, 
кого именно надо ставить на тот 
или иной пост. Скажу прямо: ни-
когда у меня не будет специалист 
по банковскому делу управлять 
лесным хозяйством, и наоборот. 
В моем правительстве найдется 
место только профессионалам, 
которые пользуются уважением в 
экспертном сообществе. Профес-
сионализм – это лучшее лекар-
ство против коррупции. В любом 
коррупционном варианте человек 
сначала идет на сделку со своей 
совестью, а вторым шагом неиз-
бежно изменяет своим профес-
сиональным принципам. Только 
из этих двух компонентов получа-
ется критическая масса удачной 
коррупционной аферы. Хороший 
профессионал – всегда барьер на 
пути коррупции». 

«

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В СЕНАТОРЫ

АЛЕКСАНДР
ВОЛНУШКИН

ЕЛЕНА
НЕКРАСОВА

ДЕНИС
ЛЕБЕДЕВ

Житель г. Солнечно-
горск, заместитель 
председателя Совета 
депутатов 
г. Солнечногорска

Жительница г. Пушкино, 
председатель правления 
ЖСК «Дзержинец»

Житель г. Коломны, 
депутат Московской 
областной Думы

БОЛЬШЕ ВЛАСТИ 
НА МЕСТА!

ЖКХ – ПОД 
КОНТРОЛЬ ЖИТЕЛЕЙ!

ПОРЯДОК
И СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

Родился 13 февраля 1978 года в 
Солнечногорске. 

Проходил службу в рядах Вооружен-
ных сил. Принимал участие в спортив-
ной жизни района и области (футбол). 
В течении 8 лет был профессиональ-
ным футболистом. Окончил Институт 
государственного управления, права и 
инновационных технологий.

На протяжении 5 лет работал на ру-
ководящих должностях в крупных тор-
говых холдингах, в том чисте директо-
ром по развитию в компании «Крокус 
Групп». 

В настоящее время – заместитель 
председателя Совета депутатов го-
рода Солнечногорска. Председатель 
Совета местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Солнеч-
ногорском муниципальном районе Мо-
сковской области. 

Родилась 13 мая 1973 года в городе 
Пушкино Московской области. 

С медалью окончила среднюю шко-
лу, училась в Московском педагогиче-
ском государственном университете 
им. В.И. Ленина, где получила специ-
альность «Учитель физики и инфор-
матики». С 1995 по 1999 гг. работала в 
средней школе №8 г. Пушкино учите-
лем математики. 

С 2003 г. работает в системе ЖКХ. 
В 2009 г. была избрана депутатом 

Совета депутатов г. Пушкино Москов-
ской области. В Совете депутатов яв-
ляется председателем комиссии по 
бюджету, финансово-экономической 
деятельности и предпринимательству. 

Член Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пушкинском муниципальном районе 
Московской области.

Воспитывает двоих сыновей.

Родился 17 октября 1974 года.
Образование высшее, с отличием 

окончил Коломенский педагогический ин-
ститут по специальности «Учитель исто-
рии средней школы», затем Московский 
Государственный открытый университет 
по специальности «Юриспруденция».

С 2003 года работал помощником де-
путата Государственной Думы. Участник 
рабочей группы по законодательству в 
сфере негосударственной охранной де-
ятельности при Комитете Государствен-
ной Думы по безопасности.

В 2011 году избран депутатом Мо-
сковской областной думы, заместитель 
председателя комитета по экономике, 
предпринимательству и инвестиционной 
политике.

Член Бюро Совета регионального от-
деления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Московской области. Председа-
тель Совета местного отделения партии 
в Коломне.

Женат, растит двоих сыновей.
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«Я ЗА РОМЯУНОВИЧА!»

Романович – заядлый собаковод. 

Тем не менее, в штаб-квартире 

Московского областного отделения 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ живут 

две кошки. Любимица коллектива – 

пушистое создание по имени

ЛУШАЛУША

АНЕКДОТЫ

ЗАМЕТИЛИ 
НЕСПРАВЕДЛИВОСТЬ? 
ТОГДА МЫ ЕДЕМ К ВАМ!

Мобильная приемная депутата Госдумы и 
кандидата в Губернаторы не стоит на месте. 
Каждый день автобус Романовича ездит по 
Подмосковью. От Талдома до Серебряных Пру-
дов. От Лотошино до Шатуры. Встречи с изби-
рателями, прямой диалог без посредников – вот 
самый действенный метод решения проблем. 
Если в вашем городе или деревне творится не-
справедливость, звоните! Мы приедем к вам!

8(499)246-70-34

Кошка Луша дала свое согласие на 
использование изображения и высказываний 
о кандидате Александре Романовиче.

Чиновник, не бравший взятки, ушел на 
пенсию по воде.

Что будет, если подмосковных чинов-
ников обязать передвигаться исключи-
тельно на электричках и метро? Сначала 
все будет хорошо, а потом появятся 
спецвагоны с мигалками, ездящие по 
встречным путям.

В нашей стране чиновники делятся на 
две категории – честных и тех, кто уже 
попался.

Чиновники Минприроды клятвенно обе-
щали помочь амурским тиграм освоить 
$45 млн, выделенных на увеличение 
популяции этих животных.

Когда чиновники расхищают быстрее, 
чем народ производит, они заявляют, 
что народ не умеет работать.

«Не можешь победить врага – возглавь 
его!». Похоже, именно этим древним 
принципом руководствуются чиновники 
в борьбе с коррупцией.

***

***

***

***

***


